



Grève du jeudi 13 janvier : le Service Minimum d'Accueil est proposée aux familles

NEWS

EDUCATION YOUTH

Wednesday, january 12, 2022

Grève du jeudi 13 janvier : le Service Minimum d'Accueil est proposé aux familles

Suite à une forte mobilisation jamais vue des enseignants, animateurs et atsem dans la grève de jeudi 13 janvier, la ville de Vélizy-Villacoublay s'est organisée pour mettre en place le Service Minimum d'Accueil.



En prévision de la grève nationale des enseignants qui aura lieu ce jeudi 13 janvier, la municipalité s'est mise en action pour proposer une solution aux familles et permettre l'accueil des enfants.

A retenir :

- la cantine sera assurée
- les enfants seront pris en charge de 8h30 à 18h30
- les temps TAP de 15h00 à 16h30 sont remplacés par des activités de loisirs
- seuls l'accueil du matin et le transport scolaire de la Pointe Ouest ne pourront pas être maintenus.

Compte tenu de la complexité à mobiliser les équipes nécessaires (grève, situation sanitaire), nous vous invitons, si vous le pouvez, à garder votre enfant à la maison.

Dans ce contexte, la facturation des prestations interviendra au réel. Si votre enfant n'est pas accueilli, aucune démarche sur le portail famille n'est requise.